

Zürich, 16. November 1998

KR-Nr. 430/1998

ANFRAGE von Vilmar Krähenbühl (SVP, Zürich)

betreffend Finanzierung der Instandstellung der Sihlhochstrasse

Für die Instandsetzung der Sihlhochstrasse werden Millionenbeträge ausgegeben, um die Gebrauchstauglichkeit für die kommenden Jahre zu gewährleisten. Neben der Instandsetzung sind aber auch klare Elemente eines Neubaus vorhanden, so unter anderem für die Schliessung der Lärmschutzlücken. Um diese Lärmschutzwände zu bauen, braucht es aber auch neue Brüstungen, damit die Kräfte in das alte Bauwerk eingeleitet werden können. Im weiteren soll die Strasse verbreitert werden.

1. Da der Kantonsrat zu dieser Vorlage nicht Stellung beziehen konnte, gehe ich davon aus, dass der dazu notwendige Objektkredit für oben erwähnte Ausgaben in die Kompetenz des Regierungsrates fällt. Ich bitte deshalb den Regierungsrat aufzuzeigen, wie sich die Kosten für die Instandsetzung der Sihlhochstrasse aufteilen in:
 - Kosten für Neubaubereich Lärmschutz Sihlhochstrasse
 - Kosten für den Unterbau im Neubaubereich der Lärmschutzwand
 - Kosten für die Verbreiterung der Sihlhochstrasse
2. Falls obige Beträge die Kompetenzzuständigkeit des Regierungsrates überschreiten, bitte ich um Erklärung, weshalb der Bau als gebundene Ausgabe deklariert wurde.

Für die Beantwortung der beiden Fragen danke ich dem Regierungsrat.

Vilmar Krähenbühl